

Machalí: comunidad escolar de Chacayes comprometida con cuidado del medio ambiente



Como parte de las celebraciones del Día Mundial del Medio Ambiente, vecinos en conjunto con los profesionales de la Reserva nacional Río de los Cipreses, realizaron una limpieza de caminos donde los principales protagonistas fueron los estudiantes de la Escuela de Chacayes, de la comuna de Machalí.

“Hacer este tipo de actividades es importante porque nosotros como CONAF estamos mandatados a proteger y cuidar el medio ambiente. Estos encuentros con la comunidad escolar son propicios para que los y las estudiantes puedan ayudarnos en este objetivo. Es un gesto valioso para cada

uno de ellos, sus familias y las nuevas generaciones”, señaló el director regional de CONAF, Óscar Galdames.

Agregó que “esta conmemoración nació el año 1972, y consiste en que básicamente, las personas, protejamos nuestro entorno y su biodiversidad para mejorar nuestra calidad de vida y tener un mejor futuro. Por este motivo, permanentemente trabajamos con los vecinos la prevención de incendios, para comprometerlos con las medidas de autocuidado como por ejemplo mantener podados los árboles y arbustos, costar el pasto alrededor de sus hogares, limpiar techos y canaletas y no quemar basura”.

NIÑOS Y NIÑAS PREOCUPADOS POR SU ENTORNO

Matilda Silva, señaló que “celebramos el Día Mundial del Medio Am-

biente, estuvimos recorriendo las calles de Chacayes para ir limpiándolas porque hay gente que vota basura. Me gustó participar porque es bueno ayudar al entorno

para que no esté sucio”.

En tanto, Diego Escobar dijo que la actividad en conjunto con CONAF le pareció “bien porque cuidamos el medio

ambiente y estamos cuidando el planeta tierra. Recolectamos basura en bolsas para después botarlas donde corresponde, en los basureros”.